

## Universidad ORT Uruguay organizó la 8ª edición de la Feria de Empleo en TIC

La Coordinación de Graduados de la Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT Uruguay organizó la "VIII Feria de Empleo en TIC". El evento tuvo lugar el 24 de setiembre en el campus centro de la mencionada institución y fue declarado de interés educativo por el Ministerio de Educación y Cultura.

Año a año las empresas e instituciones participantes presentan innovadoras propuestas con el objetivo de captar la atención de los estudiantes y egresados que visitan la feria. Desde juegos de lógica hasta un taskboard donde los jóvenes podían pegar post explicando en qué les gustaría trabajar y qué tecnologías conocen; novedosos videos, sorteos y juegos on line fueron parte de la jornada. Empresas de tecnología y consultoras de primer nivel estuvieron presentes desde muy temprano en la mañana en una atractiva jornada por donde pasaron cientos de estudiantes, graduados y docentes.

Las Lic. Ana Laura Trias y Soledad Ledesma de la Coordinación de Graduados de la Facultad de Ingeniería manifestaron su gran conformidad con la presente edición; "Esta actividad es desarrollada desde el año 2006 en respuesta a la creciente demanda de personas con formación en el área de las tecnologías de la información y comunicación, con el fin de apoyar la inserción laboral de los estudiantes y graduados. Además de la numerosa cantidad de empresas presentes, vale destacar el esmero con el cual las mismas disponen su presencia en la Feria, compitiendo fuertemente por la captación de interesados, lo que motiva a los estudiantes a participar activamente de la jornada"

Por tercer año consecutivo, Gallito.com apoyó esta interesante iniciativa, consolidando su posición como portal laboral con fuerte énfasis en Tecnologías de la Información, donde ofrece numerosas oportunidades laborales que se renuevan día a día. Trabajo.Gallito.com es una plataforma

totalmente gratuita donde los postulantes pueden buscar con mayor rapidez y precisión y postularse con un solo clic a miles de ofertas laborales.

En la misma jornada, se realizaron además las Jornadas Estudiantiles (Jefis). Ese mismo día se celebró también el Concurso ORT de Programación.

La finalidad de las Jornadas Estudiantiles de la Facultad de Ingeniería es favorecer el intercambio académico y la integración entre estudiantes y profesores en un ámbito menos formal que el aula de clase.

Durante la jornada se presentaron varias conferencias sobre temáticas como redes sociales, emprendedores, Google para desarrolladores, capacidades de gestión IT, el primer satélite uruguayo y marketing online, entre otras.

